



# よわらっこ



日南市立榎原中学校だより 令和3年度 8月号 TEL：0987-68-1004 FAX：0987-68-1592

E-mail：4225ja@miyazaki-c.ed.jp 文責：教頭 R3.8.25（水）



## 小中合同運動会結団式

10月2日（土）に実施する小中合同運動会の結団式を1学期の終業の日に行いました。当日は小学校の体育館で、児童生徒と職員の一部が参加して、団の色決定や、団長、団顧問等の紹介がありました。今年度の団長にそれぞれの意気込みを述べてもらいました。

**【赤団団長・齋藤吉成さん】** ぼくが赤団団長になったからには、絶対にW優勝を取ります。そのためにも赤団一人一人にプラスになる言葉をかけ、みんなで一致団結して盛り上がっていきたいです。ぼくだけが声を出して応援してもダメなので、全員が声を出せるように頑張っていきたいです。また、競技の部でも、一つ一つ全力で挑み、白団に勝てるように頑張ります。団活動から集中して良くなるように改善して良いパフォーマンスができるように頑張ります。そして僕たち3年生にとって最後の運動会になるので、色々な面で何一つ後悔のない思い出に残る運動会にしたいです。赤団全員で戦っていききたいです。

**【白団団長・星野月姫さん】** 白団の団長になった星野月姫です。小学校の時も団長をしたので今回で2回目です。私の目標は、白団全員で団結してW優勝をとることです。そのために、みんなを全力で引っばっていくので、白団のみんなも全力で私についてきてください。しかし、W優勝をとることは簡単ではありません。だから、これからの走る練習やダンスの型の練習と一緒に頑張ってください。白団優勝するぞー！！！！（お～！！！！）

## 小中合同運動会役員会

7月29日に小中合同運動会の役員会を行い、本年度の実施要綱を説明し、協力をお願いしました。主な内容については次の通りです。

- ①本年度も昨年度と同様に午前中開催となります。
- ②昼食の時間設定はありません。児童・生徒は下校後に各家庭で食べることになります。
- ③プログラムは、児童生徒の競技と応援だけです。PTA等が参加する種目はありません。
- ④各家庭の観戦者の人数を8名（同居が原則）以内とし、名簿の提出と検温を実施します。
- ⑤来賓や敬老者の方々への案内はいたしません。
- ⑥前日準備を午後2時から実施します。例年通り、入場門（竹）と万国旗を設置します。
- ⑦雨天順延となりますが、4日（月）まで実施できない場合には、一旦打ち切ります。

以上です。例年、運動会の開催にあたっては、地区の方々から沢山の寄付をいただき、また多くの方々に観戦にも来ていただいておりますが、今年度も新型コロナウイルス感染防止のための対応であることをご理解いただき、ご協力をお願いする次第です。なお、今後の感染状況によってはさらに対策が強化されることもありますのでご承知おきください。

## 小中合同家庭教育学級視察研修

8月5日（木）に家庭教育学級の視察研修を行いました。今回は、南那珂地区での実施としていたため、日南振徳高等学校と日南市中央共同調理場を訪れました。

日南振徳高校では、教頭先生が自ら案内役を務めていただき、6つの学科を全て見学させてもらうことができました。また、それぞれの学科では、さらに学科責任者の先生から、施設や設備についての詳細な説明を聞くことができました。中学校での高校説明会やオープンスクールでは知り得ない情報も多くあり、とても有意義な研修をさせていただきました。日南振徳高校の先生方には、生徒の実習中にもかかわらず、また暑い中、5名のために懇切丁寧に対応していただいたことに、参加者一同、大変感激しました。



中央共同調理場でも、万全の準備で迎えていただきました。これまでも調理場では児童・生徒の見学はありましたが、保護者が見学するのは今回が初めてだということでした。そのため、資料等も大人向けに作り替えたりしてくださっていました。学期中ではなかったので、調理員さんの実際の作業を見学することはできませんでしたが、それでも説明を聞いて、そのハードワークに、改めて感謝の気持ちが高まりました。

## 9月の行事予定表

1	水	地区・校内実力テスト	16	木	地区英語弁論大会
2	木	地区・校内実力テスト	17	金	
3	金		18	土	地区中体連秋季大会
4	土		19	日	地区中体連秋季大会
5	日		20	月	敬老の日
6	月	敬老新聞作成	21	火	
7	火		22	水	小中合同練習 小中合同研修
8	水		23	木	秋分の日
9	木		24	金	
10	金		25	土	地区秋季陸上大会
11	土		26	日	
12	日		27	月	予行準備
13	月		28	火	予行練習
14	火		29	水	振替休業日（10/2の分）
15	水	選手推戴式 小中合同練習	30	木	小中合同練習

## 榎原歳時記

2年ぶりのまとまった夏休みとなりました。しかし、学校閉庁日の期間に入るまでは、ほとんどの生徒が毎日登校していました。4名となった男子バレーボール部の1・2年生は、午前中に榎原体育館で練習し、午後は学校で4時まで勉強していました。音楽部も午前中練習でした。部活動を引退した3年生は、運動会の準備が始まり、赤白の団に分かれて団旗の制作やダンスの練習、午後は自主学習に取り組んでいました。

